

道本部第112回 中央委員 意見 反映 映会

6月3(木)～4日

(金)の日程で開催され、北海道本部第112回中央委員会へ、各単組・総支部から16人(傍聴者含む)が出席しました。

今回の中央委員会では、第3号議案「自治労北海道本部組織強化・拡大第11次長期計画の推進について」(組織討議案)が示され、それに対する意見反映として、檜山地方本部を代表して上ノ国町職の山田哲也中央委員が発言しました。

発言の内容は、去る5月22日開催の第1回組織強化拡大委員会で提起され、承認を得たもので

すが、これまでの議論の経過を踏まえ、今後の檜山地方本部のあり方として、専従書記長に運動が偏るのではなく、非専従役員も含めた集団指導体制を確立し、単組組織力強化をめざすという決意を表明したものです。

6月8日(火)午後6時30分から北斗市かなでーるで総決起集会を開きました。出席者は渡島地本・檜山地本あわせて約300人。駆けつけたえさきたかしさんは、大きな拍手で迎えられました。えさきさんは「公務員労働者の声を、実態を国政の場に届けるために一心不乱にたたかい抜く」と決意が示され、組合員の皆さんで支え合うことが確認されました。

参院選闘争勝利 総決起集会



ふたりは自治労の仲間です

人を大切にする政治

選挙区 藤川まさし

ともに先へ、先へ。

比例 えさきたかし

※自治労道本部推せん参院選予定候補者

檜山地方本部 当面のスケジュール

(6月14日現在)

- 6月19日(土) 2010年度檜山地方本部「組織集会」(奥尻町)
- 26日(土) 渡島・檜山地本合同三評労働者集会(函館市)
- 7月3日(土) 2010年度渡島・檜山地本合同衛生医療評議会病院集会(木古内町)

編集後記

次第に木々の緑の色が濃くなってきた今日この頃ですが、いよいよ初夏の候が感じられる水無月がスタートしました。3～4日の道本部第112回中央委員会を皮切りに、12～13日には予定通り、野球大会檜山地方予選大会が晴天の下開催され、目立ったけが人もなく無事に終了しました。優勝チームは、記事にも掲載しましたが、今金町職です。来る7月31日～8月2日の日程で稚内で開催される全道野球大会へ出場します。上位に進出できるよう、檜山地方本部として応援しております。

さて、いよいよ第22回参議院議員選挙が近づいてまいりましたが、公務員労働者の声を国政の場に反映させるために、また政権安定のために組合員の力が必要です。どうか趣旨ご理解の上、皆さんの力で選挙闘争を勝ち取りましょう！(佐野)